

	<p>Objekt: Die Aussendung der Mönche zum Seelsorgedienst vor der gotischen Pfarrkirche in Heiligenkreuz</p> <p>Museum: Heiligenkreuz Stiftsmuseum Markgraf-Leopold-Platz 1 2532 Heiligenkreuz im Wienerwald 004322588703</p> <p>Sammlung: Kunstsammlung, Karl Steiner</p> <p>Inventarnummer: o. Inv.</p>
--	--

Beschreibung

Karl Steiner schuf im Auftrag von Abt Franz Gaumannmüller OCist Ende der 70er Jahre diesen Keramikschnitt. Er ist ein typisches Beispiel der Kunstproduktion der 1970er Jahre. Beabsichtigt war die Benutzung von Außenwänden als Kunstfläche.

Zu sehen sind links zwei Mönche vor der gotischen Pfarrkirche, rechts ist der gotische Hallenchor der Stiftskirche zu erkennen. Rechts ein vor der Heiligenkreuzer Kreuzreliquie kniender König (möglicherweise Balduin IV.) vor der Heiligenkreuzer Kreuzreliquie und Kreuzkapelle. Diese Szene könnte in etwa gegen Ende des 12. Jahrhunderts spielen. Dieses Keramikrelief befindet sich an der Außenwand des Stiftes Heiligenkreuz an der Hauptstraße vis á vis des Gemeindeamtes.

Grunddaten

Material/Technik:	Keramik
Maße:	2,5 m x 0,80 m

Ereignisse

Hergestellt	wann	1979
	wer	Karl Steiner (1902-1981)
	wo	Stift Heiligenkreuz

Schlagworte

- Fliesenbild
- Kachel (Keramik)

- Keramikmalerei
- Mosaik
- Mönch
- Pfarrkirche
- Reliquie
- Wanddekoration

Literatur

- Wolfgang Buchmüller (2011): Karl Steiner Ein Künstler als Visionär (1902-1981).
Heiligenkreuz, 37f